

IGGI Fashion

Im Herzen der Stadt Saalfelden präsentiert sich ein Modeparadies, das die neuesten Trends und zeitlose Eleganz vereint. Das trendige Modegeschäft IGGI Fashion lockt mit einer vielfältigen Auswahl an hochwertiger Tracht, Kleidung und Accessoires.

Leon Gahleitner

Sponsored by

IGGI

BY IRINA GAHLEITNER

Könnten Sie sich bitte vorstellen?

Hallo, mein Name ist Irina Gahleitner. Seit 2018 leite ich einen kleinen Trachtenladen in Saalfelden. Ich bin russischer Herkunft und bin 2009 wegen meines Mannes und meines Kindes nach Österreich gezogen. Mode ist meine Leidenschaft und ich liebe es, sie zu leben und auszudrücken.

Was trieb Sie dazu, IGGI Fashion zu gründen?

Ich wurde von meiner Leidenschaft für traditionelle Trachten und modernes Design angetrieben. Ich wollte eine Brücke zwischen Tradition und Innovation schaffen und Menschen dazu inspirieren, Trachten auf zeitgemäße und stilvolle Weise zu tragen.

Was lieben Sie am meisten an Ihrem Job?

Am meisten liebe ich es, meine kreativen Ideen zum Leben zu erwecken und Menschen glücklich zu machen, indem ich sie in meine einzigartigen Trachtenkreationen kleide. Es erfüllt mich mit Freude, wenn meine Kunden sich in meinen Designs selbstbewusst und gut fühlen.

Welche Trends prägen Ihre Kollektionen?

Meine Kollektion prägen zeitgemäße Trachtenstile. Ich kombiniere klassische Elemente mit modernen Schnitten, Farben und Materialien, um zeitlose Eleganz und Stil zu vermitteln. Zudem schneidere ich mit nachhaltigen Praktiken und hochwertiger Handwerkskunst, um den aktuellen Trend zu umweltbewusster Mode zu unterstützen.

Welche Materialien benutzen Sie?

In meiner Trachtenkollektion verwende ich hochwertige Materialien wie traditionelle Wollstoffe, Leinen und Baumwolle für die Kleidungsstücke. Für Verzierungen und Details setze ich auf feine Stickereien, edle Borten und handgefertigte Applikationen. Zudem achte ich darauf, nachhaltige Materialien wie Bio-Baumwolle oder recycelte Stoffe zu integrieren, um einen Beitrag zur Umweltfreundlichkeit meiner Designs zu leisten.

Ist die Kleidung handgemacht?

Ja, ich mache alles mit Handarbeit. Für mich ist es von entscheidender Bedeutung, dass jede einzelne Naht und jedes Detail perfekt ausgeführt ist. Durch die Handarbeit kann ich sicherstellen, dass meine Trachtenstücke nicht nur eine hohe Qualität haben, sondern auch eine persönliche Note und ein Gefühl von Handwerkskunst vermitteln, was bei maschineller Herstellung einfach nicht erreicht werden kann. Jedes Stück wird von mir mit großer Sorgfalt gefertigt, was meiner Meinung nach einen wesentlichen Teil des Charakters meiner Designs ausmacht.



LEON GAHLEITNER

I wish i had a friend like me.



Bilder: Leon Gahleitner

Ein funkelndes Meisterwerk aus Seide und Spitze umhüllt die Gestalt mit Anmut und Eleganz. Zarte Perlen glitzern im Licht, während feine Nähte kunstvoll die Silhouette betonen. Jede Falte erzählt von Geheimnissen und Träumen, jedes Detail birgt den Zauber der Schönheit. Dieses Kleid ist ein zeitloses Symbol der Eleganz.